

An die Schulleitungen der Musikschulen

Liestal, 13. März 2020

Einstellung des Unterrichts vor Ort

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Bundesrat hat heute entschieden, dass vom 16. März 2020 bis am 4. April 2020 alle Präsenzveranstaltungen an Schulen, Hochschulen und Ausbildungsstätten untersagt sind. Der Krisenstab Basel-Landschaft sowie der Regierungsrat haben daraus folgende Anweisungen für den Schulbetrieb abgeleitet:

- Auf allen Stufen findet bis zu den Frühjahrsferien kein Unterricht an der Schule statt.
- Die Schulen sind dafür verantwortlich, dass der Lernfortschritt der Schülerinnen, Schüler und Lernenden in anderer Form sichergestellt wird.

Für die Musikschulen heisst das:

- Schulleitungen und Lehrpersonen organisieren den Fernunterricht.
- Aufträge an die Schülerinnen und Schüler werden so rasch wie möglich erteilt.
- Die Schulleitungen stellen die Erreichbarkeit für die Erziehungsberechtigten sicher.

Gegenwärtig sind noch viele Fragen offen, die in den nächsten Tagen geklärt werden müssen. Sie werden alle weiteren Informationen von der Bildungsdirektion erhalten.

Im Hinblick auf den kommenden Montag gilt für Sie Folgendes:

- Die Schulgebäude sind geöffnet.
- Die Kinder, die vor Ort erscheinen, werden empfangen.
- Die Schulleitungen planen den Einsatz der Lehrpersonen im Rahmen der vertraglich vereinbarten Pensen.

Wir stehen vor einer Herausforderung, die für uns alle neu ist und in dieser Form hoffentlich einzigartig bleiben wird. Für Ihre tatkräftige Unterstützung und Ihr besonnenes Handeln in dieser besonderen Situation danken wir Ihnen.

Freundliche Grüsse



Monica Gschwind
Regierungsrätin